

Neue Pflege-Ausbildung ist EU-weit anerkannt

Die Ausbildung zur Pflegefachfrau, zum Pflegefachmann verbindet die bisherigen Ausbildungen der Alten-, Erwachsenen- und Kinderkrankenpflege.

Reutlingen (bd) — Exakt 72 Ausbildungsplätze bietet die BruderhausDiakonie im neuen Pflegeberuf Pflegefachfrau/Pflegefachmann im kommenden Jahr. Die neue Ausbildung beinhaltet die bisherigen Berufe Altenpflege, Gesundheits- und Krankenpflege sowie Kinderkrankenpflege.

Wer die generalistische Pflegeausbildung absolviert, kann nach erfolgreichem Abschluss im europäischen Ausland arbeiten, die Ausbildung ist EU-weit anerkannt. In der dreijährigen Berufsausbildung lernen die angehenden Pflegefachleute die Praxis in allen Versorgungsbereichen kennen. Das sind beispielsweise Akutpflege, Kinderkrankenpflege, Langzeitpflege sowie geronto-, kinder- und jugendpsychiatrische Versorgung. Auszubildende erhalten mit der umfassenden Praxis ein ganzheitliches Bild der Pflege aller Altersgruppen. Für die Praxisphasen mit verschiedenen Schwerpunkten kooperiert die BruderhausDiakonie an ihren Standorten in Baden-Württemberg mit Einrichtungen von Partnern im Landkreis.

Der Verdienst ist attraktiv: Die Vergütung beträgt im ersten Lehrjahr mehr als 1000 Euro monatlich. Interessierte können sich ab sofort bewerben. Informationen erteilt Lisa Christner, lisa.christner@bruderhausdiakonie.de

Foto: Florian Failenschmid

BUZ: Wer die neue Pflegeausbildung absolviert, kann in 28 Ländern in Europa arbeiten.

Kontakt

Lisa Christner

07121 278-458

lisa.christner@bruderhausdiakonie.de